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 NOTRE MISSION – ÉGLISE COMMUNION, VIENS ET VOIS 
« Nous, baptisés en Jésus Christ allons aujourd’hui, dans la joie et 
l’espérance de l’esprit, favoriser la communion fraternelle à l’exemple de 
la première communauté chrétienne (actes 2, 42-47) par l’accueil, 
l’écoute et le partage en communauté de l’expérience personnelle de la 
foi. » 

 
 
 
 

CÉLÉBRATIONS EUCHARISTIQUES DU 28 SEPT.  AU  6 OCTOBRE 2024 
 

Samedi 28 septembre  
15h00 – Jardins Intérieurs – Pierre Deutsch / la famille 
16h30 – Saint-Lambert – Pour les âmes du purgatoire / Josette de 

Grandpré 
 

Dimanche 29 septembre  
09h30 – Saint-Lambert – Paulette Bédard, 1er anniversaire / parents et 

amis 
11h00 – Saint-Thomas-d’Aquin – Michel Copti, 1er anniversaire / la 
famille 
 

Mardi 1er octobre 
14h00 – Les Écluses – Pour les paroissiennes et paroissiens des deux 

paroisses  
16h30 – Saint-Lambert – Roland Lavigeur / parents et amis 
 

Mercredi 2 octobre  
16h30 – Saint-Thomas-d’Aquin – Jacques Dufour / Pauline Gélinas 
 

Jeudi 3 octobre  
16h30 – Saint-Lambert – Suzanne Bériault / parents et amis 
 

Vendredi 4 octobre  
16h30 – Saint-Thomas-d’Aquin – Émile Gratton, 2e anniversaire / la 

famille 
 

Samedi 5 octobre  
15h00 – Jardins Intérieurs – Gilles Fecteau / son épouse 
16h30 – Saint-Lambert – Pour la paix dans le monde / Josette de 

Grandpré 
 

Dimanche 6 octobre  
09h30 – Saint-Lambert – Nicole Lebeau / parents et amis 
11h00 – Saint-Thomas-d’Aquin – Faveur obtenue / Francine Benoit 
 
 
 

PLUS D’UNE MANIÈRE 
Être disciples du Christ, c’est devenir ses collaboratrices et 
collaborateurs privilégiés. Cela dit, nous ne sommes pas les seuls 
dépositaires de son Esprit.    Suivre Jésus, c’est également être attentifs 
aux plus vulnérables de nos communautés. C’est enfin reconnaître et 
supprimer ce qui, en nous, peut faire obstacle à l’avènement de son 
royaume.                        

 
 

 

 

 

 

 

Célébrons ensemble le 150e de la « Fondation de la Congrégation des 

Sœurs de Notre-Dame du Saint-Rosaire ».  

Fondatrice : Sœur Marie Élisabeth Turgeon, rsr.  

Messe d’action de grâce le 13 octobre à 10h45 

Co cathédrale St-Antoine-de-Padoue 

55, Sainte-Élisabeth, Longueuil, J4H 1J3 

 

Bienvenue à vous tous! 

Merci de vos prières et de votre accompagnement! 

Lina Thériault, rsr 

 

PERSONNES DÉCÉDÉES 
 
Monsieur Claude Tremblay, décédé le 8 septembre 2024, à l’âge de 
90 ans.             Il était l’époux de madame Claudette Larrivée. Les 
funérailles ont été célébrées en la paroisse Saint-Thomas-d’Aquin le 
27 septembre 2024. 
 
Monsieur Robert Charron, décédé le 16 septembre 2024 à l’âge de 
80 ans. Il était l’époux de madame Gisèle Roy de la paroisse. Les 
funérailles seront célébrées en la paroisse Saint-Thomas-d’Aquin le 5 
octobre 2024. 
 
Monsieur Gilbert Laporta décédé le 7 septembre 2024 à l’âge de 77 
ans, il était l’époux de madame Francine Monière. Les funérailles 
seront célébrées en la paroisse Saint-Lambert le 5 octobre 2024. 
 
Madame Mariette Gagnon, décédée le 11 septembre 2024 à l’âge de 
104 ans, elle était l’épouse de feu monsieur Laurent Regimbal . Les 
funérailles seront célébrées en la paroisse Saint-Lambert le 12 
octobre 2024. 
 
 

Votre feuillet paroissial en ligne  

Vous partez bientôt en vacances, gardez contact avec nous. Chaque 
semaine, le feuillet paroissial rend compte de la vie locale, invite à la 
réflexion et indique les dates d’activités prochaines.  
Votre semainier et ceux des autres paroisses sont accessibles en ligne à: 
www.semainierparoissial.com 
 
 

« Celui qui n’est pas contre nous, est pour nous. » 
(Marc 9, 38-48) 

 
L’important aux yeux du Seigneur, c’est la progression du 
Royaume de quelque façon que ce soit. Même s’il faut pour cela 
accepter la participation de personnages qui officiellement ne font 
pas partie de notre groupe. Cela n’a pas d’importance, selon Jésus. 
Il faut que le bien se fasse. Il faut tout faire pour le faire advenir. 
La discussion entre Moïse et ses disciples tourne autour de la 
même réalité. On a trouvé deux hommes qui ne sont pas de notre 
communauté, et pourtant ils prophétisent. Dans le langage courant 
on dirait : On a trouvé deux personnes bien engagées dans notre 
société et qui font beaucoup de bien autour d’eux et dans notre 
milieu et pourtant ils ne sont pas de notre Église. Moïse dirait et 
Jésus dirait à sa suite : « Ne les empêchez pas, car celui qui fait 
un miracle en mon nom ne peut pas, aussitôt après mal parler 
de moi; celui qui n’est pas contre nous est pour nous. » 
L’objectif premier et central, qui doit canaliser tous nos efforts, qui 
doit diriger toute notre attention, qui doit maintenir notre 
concentration, qui doit être présent de façon permanente sous nos 
yeux et que nous devons toujours regarder comme essentiel, 
unique et inaltérable, la seule orientation à donner à toute notre 
vie, c’est l’avènement du Royaume, rien d’autre n’existe. 
Le Royaume de Dieu, bien sûr, le Royaume de l’amour. Les phrases 
contenues dans cette page d’évangile ne sont compréhensibles, 
que si nous acceptons cette prémisse. Écoutons le Seigneur : 

« Il vaut mieux entrer manchot dans la vie éternelle… » 
« Il vaut mieux entrer estropié dans la vie éternelle… » 
« Il vaut mieux entrer borgne dans le Royaume de 
Dieu… » 

Le Royaume de Dieu, la vie éternelle, c’est toute notre vie de 
relations avec Dieu et avec les autres qui font que nous travaillons 
à l’avènement de ce Royaume ici-bas. Jésus est venu instaurer, il 
est venu porter au monde un message de paix de justice et 
d’amour. Rien n’est plus important à ses yeux et tout ça commence 
par le respect qu’on doit avoir pour les plus petits et les plus 
faibles. 

« Celui qui entraînera la chute d’un seul de ces petits… » 
« Si ta main droite t’entraîne au péché… » 
« Si ton pied t’entraîne au péché… » 
« Si ton œil t’entraîne au péché… » 

Tout ça veut dire que nous devons tout faire concourir à 
l’avènement du Royaume, ici-même, autour de nous, chez nous. 
Entrer dans le Royaume, c’est entrer dans ce grand mouvement 
inauguré par Jésus qui consiste à reconnaître tous les humains de 
la terre comme des frères, des sœurs, des enfants d’un même Père. 
Nous avons encore du chemin à faire, c’est évident, mais la 
participation du plus grand nombre est requise, qu’ils soient de 
notre église ou pas. 
 

http://www.semainierparoissial.com/

